



El plan de déficit de México para el año electoral aviva el miedo a las finanzas



El plan del gobierno mexicano de incurrir en el mayor déficit presupuestario en décadas durante el año de elecciones generales de 2024 podría presionar las finanzas públicas y eventualmente amenazar su calificación crediticia, dijeron analistas el lunes.

"Es un presupuesto muy electoral", dijo Patricia Terrazas, miembro del opositor Partido de Acción Nacional (PAN), de centro-derecha, que forma parte de la Comisión de Hacienda de la Cámara Baja.

López Obrador apoyó la semana pasada a la ex alcaldesa de Ciudad de México Claudia Sheinbaum como candidata de su partido para sucederle. Los presidentes mexicanos sólo pueden ejercer un mandato de seis años.

Los datos históricos muestran que el déficit presupuestario previsto para 2024 será el más alto desde 1988 en proporción al PIB.